
 

 

 

Acta de consejo 14/08/2015 

 

Se reúnen en la Sala de Reuniones del Pabellón Francia: el director Dr.  Claudio Díaz, 

los representantes docentes Miriam Villa, Pedro Villagra, Florencia Ortiz y Corina 

Buzelin Haro, los representantes estudiantiles, Tomás Barilari, Roberto Chuit y por los 

egresados Leticia Colafigli. 

 

Siendo las 14, 15 hs. se inicia la sesión con el siguiente orden del día: 

Asuntos a tratar: 

 

1. Tribunal Selección interino Seminario de Investigación Filológica. Cargo Prof. 

Asistente ded. Simple. 

2. Aprobación de Programas.  

 

Para informar: 

 

3. Llamado a selección de Literaturas Europeas comparadas. 

 

Los consejeros deciden dejar el asunto 2 para el final. 

 

Se incorpora el consejero estudiantil Marcelo Silva Cantoni. 

 

1. Tribunal selección interino Seminario de Investigación Filológica.  Cargo 

profesor asistente simple. 

 

El director informa sobre la necesidad de realizar un llamado a selección interina en el 

Seminario de Investigación Docente. Después de un intercambio de opiniones se 

acuerda la siguiente comisión evaluadora: Ramón Cornavaca, Marcos Carmignani, José 

Lissandrello. Suplente: Ricardo Santolino. Representante estudiantil: Virginia Touriño. 

Los demás representantes estudiantiles y de egresados se enviarán posteriormente. 

  

Para informar: 

 

El director informa que ya están dadas las condiciones para el llamado a selección para 

un cargo de Profesor asistente, dedicación simple en Literaturas Europeas Comparadas. 

Esto es así puesto que ya se ha constituido el equipo de cátedra y se ha diseñado el 

programa de la materia, que se dictará en el segundo semestre. Se acuerda avanzar en el 

llamado a selección, con la comisión evaluadora aprobada oportunamente. 

 

2. Aprobación de programas  

 

Los consejeros pasan a trabajar en comisión para la revisión de los programas. Se 

acuerda que en el caso de haber observaciones, los consejeros las enviarán a dirección 

para pedir las correcciones a los profesores. 

 

Siendo las 17 hs. se da por terminada la sesión. 


